



CESSION DE DROIT À L'IMAGE IMAGE RIGHTS

Je soussigné(e),

Nom/Last Name

Prénom/First name

Date de naissance/Date of birth

Nationalité/Nationality

autorise expressément le Clermont Auvergne Athlétisme (CAA) en tant qu'organisateur du meeting X-Athletics ainsi que les ayants-droits tels que les partenaires et les médias, à utiliser, représenter ou reproduire sans limitation territoriale et temporelle, notamment à des fins publicitaires, de promotion et/ou commerciales les images fixes ou audiovisuelles sur lesquelles je pourrais apparaître, prises lors du meeting X-Athletics ou que j'aurais pu transmettre à l'organisateur avant la tenue du meeting.

authorises Clermont Auvergne Athlétisme (CAA) as organiser of the X-Athletics meeting, as well as the partners and the media, to use, represent or reproduce without territorial and temporal limitation, in particular for advertising, promotional and/or commercial purposes, any still or audiovisual images on which I may appear, taken during the X-Athletics meeting or which I may have transmitted to the organiser before the meeting is held.

DATE :/...../.....

SIGNATURE

AUDREY WELZBACHER
Présidente du Clermont
Auvergne Athlétisme